

« La subversion du mariage à Autun »

*Un tract qui appelle une réponse
des Prêtres, de la zone Autun-Morvan*

Voici le texte de la lettre qui a été adressée à Monseigneur Le Bourgeois, Evêque d'Autun, par les vingt-quatre prêtres de la zone Autun-Morvan, après la distribution d'un tract dont les termes n'ont pas manqué de causer une vive indignation.

Monseigneur,

« Les prêtres de la zone Autun-Morvan, réunis à Autun ce 29 novembre pour leur assemblée générale trimestrielle, tiennent à vous écrire à la suite de la distribution massive dans les rues d'Autun, ainsi qu'à la sortie des messes du dimanche 27 novembre 1977, d'un tract intitulé - La subversion du mariage à Autun - édité par la - contre-réforme - catholique au XX^e siècle de M. l'Abbé G. de Nantes.

Tout en reconnaissant à chacun le droit d'expression, nous ne pouvons pas laisser passer ce texte sans réagir.

A partir d'un fait exact et déplorable, ce texte déclare hautement que vous laissez faire et que vous êtes pour le remariage des divorcés à l'église. Nous savons bien que tout votre effort et toutes les recherches réalisées dans le diocèse visent à mieux comprendre les situations sans rejeter pour cela la doctrine authentique de l'Eglise catholique.

Les prêtres de la zone Autun-Morvan présents à la réunion :

- Ne s'étonnent pas, malheureusement, d'une telle action émanant de l'Abbé G. de Nantes, à qui l'Evêque de Troyes, son Evêque, interdit toute célébration des sacrements (suspens à divinis) et qui s'érige en juge et censeur de toute l'Église.

- Protestent contre la formulation particulièrement odieuse, d'un texte contraire à la justice et à la vérité de votre attitude, texte qui risque de troubler les gens insuffisamment informés.

- S'indignent de l'Interprétation abusive, qui a été ainsi faite de directives que vous aviez promulguées sur la pastorale du mariage, après les avoir longuement mûries avec les prêtres du diocèse.

- Vous assurent de leur filiale confiance, de leur entière solidarité dans cette épreuve sachant bien que vous donnerez toute information utile, de leur pleine communion en Jésus-Christ.